



## Comienza conversatorio en San Lázaro para definir método de elección de integrantes de la SCJN

La propuesta para que las y los ministros de la Corte sean electos por voto popular se va a debatir esta semana en la Cámara de Diputados en el marco del evento: “Conversatorio para analizar métodos de elección de integrantes de la SCJN”. Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena, anticipó que en este conversatorio va a haber participantes especialistas en derecho electoral y en derecho constitucional.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4838?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AlegIPAXkDOVxpc&ithint=video&e=3vcp3d>